

—L'Association catholique d'Angleterre, dont le marquis de Denbigh est président, organise un grand pèlerinage à Rome pour le 13 octobre prochain.

—Le *London Daily Chronicle* faisait récemment l'énumération des sujets fournis à la vie religieuse par la famille du Cardinal Vaughan, archevêque de Westminster.

Quatre des frères du cardinal se sont faits prêtres (l'un d'eux était archevêque de Sydney), et quatre de ses sœurs religieuses. Les trois frères de son père ont aussi reçu l'onction sacerdotale, tandis que, de ses trois sœurs, deux embrassaient la vie religieuse.

Rappelons que notre diocèse nous offre l'exemple d'une famille aussi évidemment chérie de Dieu. Deux des frères de Mgr Cloutier sont prêtres, et sept de ses sœurs religieuses.

—On annonce la mort du chanoine Akers, l'un des membres les plus distingués du chapitre de la cathédrale de Westminster. Le chanoine Akers était un ministre protestant converti et il avait été lui-même l'instrument de nombreuses conversions.

---

ECOSSE.—M. Coates, le fabricant de fil universellement connu, vient d'embrasser le catholicisme. On dit que cette conversion a produit dans toute l'Ecosse une profonde sensation.

—Pour la première fois depuis l'époque de la Réforme, les catholiques écossais ont pu voir, il y a quelque temps, une solennelle translation de reliques. La cérémonie a eu lieu à Glasgow et a été d'une grande magnificence.

---

IRLANDE.—Son Eminence le cardinal Logue, archevêque d'Armagh, primat d'Irlande, vient d'adresser à ses diocésains et aux Irlandais catholiques répandus sur toute la surface du globe un pressant appel pour les inviter à souscrire l'argent nécessaire au parachèvement de sa cathédrale. Il y rappelle, en termes d'une éloquence superbe, les gloires passées de l'Irlande et en particulier d'Armagh, la Rome irlandaise ; il dit les nations évangélisées par les missionnaires irlandais, etc.

L'an prochain, un grand bazar aura lieu, au profit de la cathédrale. Léon XIII a fait, pour ce bazar, un cadeau spécial.

---

ALLEMAGNE.—Le 46e Congrès catholique allemand a tenu ses séances à Neisse, en Silésie, du 27 au 31 août. L'ouverture offi-